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MARSAT   NATURE 
COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU C. A°. 

28 août 2023 – Salle Andrée Chedid 
 

 
 
 
 

Membres présents (13/20) 
Amblard Christian 
Amblard Marianne  
Bon Renée  
Carnet Serge 
Druon Josiane 
Dutheil Evelyne 
Gaglione Marie  
Gaglione Michel 
Grenier Claude 
Hablot Olivier 
Marnat Ghislaine 
Meallier Henri 

Pace Nelly 
Vialatte Antoine 
 
Membres excusés (2/20) 
Michel Grosshans 
Raymonde Sauvadet 
 
 
Membres absents (4/20) 
Boelens Philippe 
Chaput Chantal 
Daniel Jean-Louis 
Lecorguillé Lucie 

 

Ordre du jour : 
Organisation de la Fête de la Pomme : point sur les exposants, pommes à presser, conférence, jeunes pour les parkings, 
commission repas, peinture pressoir ; 
Sortie au Puy de Tressous ; 
Conférence à l’automne ; 
Questions diverses. 
 

 
 

ORGANISATION DE LA FETE DE LA POMME 
 

- POINT SUR LES EXPOSANTS : Marie Gaglione lit le tableau des exposants qu’elle avait envoyé aux 
membres du C.A. avant la réunion : 3 pommiculteurs seront présents de façon certaine ; sinon, la 
plupart des exposants de l’an dernier ont répondu favorablement sauf MM. Andanson et Bouc1 
(pommes), M. Fouassier (Bignes d’antan), Vegedôme (la société n’existe plus) ; il en est de même 
pour l’Atelier de Papa ; le GAEC de la Belle plante ne sera pas présent non plus, ni M. Do Lago.  

 
- M. Do Lago ne pouvant venir cette année, il est suggéré de demander à nouveau à M. Jacques Paput 

s’il veut bien faire des démonstrations de vannerie dans la salle polyvalente. Marie Gaglione s’en 
charge2. 

 
- Amandine Braem, dessinatrice animalière, sera sur la fête avec ses peintures animalières. 

 
- Les invitations aux associations ont été envoyées : l’Amap sera présente, de même que les Jardiniers 

de France et PREVA. Christian Amblard recontacte PANSE-BETES et la LPO. 
 

- Les pépiniéristes « Sauve qui pousse » viendront cette année. Ils n’auront pas de plants de rosiers. 

Marie Gaglione essaie de contacter Catherine Chabry de la « Rose des prairies ». 

- POMMES A PRESSER : Marie contacte Valérie Verdier et Laurent Bodineau pour savoir si l’un d’eux 
peut nous fournir 2 tonnes de pommes à presser. 
 

 
1 Depuis la réunion, j’ai été contactée par Camille Bouc : en fait il va venir sans doute « pour ne pas nous laisser 
tomber », avec des pommes qu’il achète en Touraine. 
2 C’est fait, Monsieur Paput doit venir. 
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- BOUTEILLES : il reste 4 cartons complets de 168 bouteilles et ½ carton environ. Il est décidé que 
Marie Gaglione commande 9 cartons3. 

 

- COLLECTION DE POMMES DU C.E.N. : nous aurons la collection comme les années précédentes. 
Christian Amblard cueillera les variétés anciennes au verger de Marsat Nature. Nelly Pace suggère de 
faire goûter certaines variétés car il y a une demande du public. Si celles du verger conservatoire sont 
assez nombreuses, cela peut s’envisager selon la disponibilité des bénévoles. Elle suggère aussi de 
faire un « Atelier pommes » : confection de gâteaux, séchage de pommes, etc… Compte tenu de la 
configuration actuelle de la salle polyvalente, cela n’est guère possible. 

 
Christian Amblard fait remarquer qu’il faudrait tondre le verger, voire plutôt le faucher. Il propose 
d’apporter sa motofaucheuse. 

 

- LOCAL DE STOCKAGE : durant la fête, nous pourrons disposer du local de la mairie situé à côté de 
la bibliothèque dans l’impasse (voir CR précédent). 

 
- COMMUNICATION : Julien Magnol (Adjoint à Mme la Maire) suggère que le CMJ ou les enfants du 

Centre Aéré réalisent des pommes géantes pour la Fête. L’affiche sera réalisée par Christophe Pertin ; 

Julien Magnol pourra apporter des idées… 

 

- PARKINGS : il faut 2 jeunes pour le parking de la mairie et 2 pour le parking Mazeron. Nelly Pace voit 

avec son voisin Zamparo et Olivier Hablot demande à son fils Théau : ces 2 jeunes étaient présents 

l’an passé. 

 

- REPAS : nous retenons la même formule que les années précédentes. Comme nous l’avions décidé 

précédemment, une commission « Repas » est créée ; elle se composera de : Renée Bon, Josiane 

Druon, Marie Gaglione, Ghislaine Marnat et Nelly Pace. 

 

- PEINTURE PRESSOIR : à programmer absolument pour l’an prochain car nous sommes trop justes 

pour le délai de séchage avant la Fête de la pomme 2023. Il sera nécessaire de nettoyer, décaper et 

repeindre. 

 

- RESERVATION BARNUMS : Josiane Druon s’en charge auprès de la mairie de Ménétrol. 

 

- PASSE-CABLES : Josiane Druon fait une demande à la mairie de Châtel-Guyon. 

 

- BANDEROLLES RLV : Olivier Hablot se charge de la demander, de même que les CONTAINERS. 

 

- TABLES : Evelyne Dutheil demande à Françoise Batisse pour emprunter les tables du Comité des 

Fêtes. 

 

CONFÉRENCE A L’AUTOMNE 

 

Christian Amblard propose qu’Alexandre Letort (Fondateur et directeur de Météovergne ; prévisionniste 

météo, basé à Laqueuille dans le Sancy) vienne faire une conférence. Il a déjà assisté à l’une d’elle et pense 

qu’elle est accessible au grand public. Il faut payer cet intervenant. Aussi nous pensons qu’il serait bien de 

 
3 Contrordre depuis : il faut commander 8 cartons selon Marianne Amblard et Josiane Druon en raison de 
l’encombrement. 
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faire cette conférence avec une autre association (PREVA) : cette initiative permet non seulement de 

partager les frais, mais aussi d’amener davantage de public. Christian Amblard se charge de le contacter.4 

 

SORTIE AU PUY DE TRESSOUS 

 

Proposition de sortie dans la forêt de l’Espinasse (commune de Pulvérières) où l’on peut voir des sculptures 

sur les arbres à l’initiative de Michel Grosshans. Cette sortie dont les détails sont à affiner pourrait se faire le 

dimanche 24 septembre prochain. 

 

QUESTIONS DIVERSES 

 

Forum des associations : il a lieu le dimanche 3 septembre de 10 h à 13 heures. Seront présentes : Josiane 

Druon, Marianne Amblard et Marie Gaglione.  

 

Josiane Druon propose une réunion à laquelle seront invités tous les membres de l’Association Marsat Nature 

le LUNDI 18 SEPTEMBRE à 20 heures afin de préparer la Fête de la pomme plus en détails. Elle retient la salle 

Anne Sylvestre (ancienne mairie annexe) au Couvent pour cette date.  

 

Assemblée générale de Marsat Nature fixée au vendredi 26 janvier 2024 : Josiane Druon retient la Salle des 

Citoyens dans la mairie (Salle polyvalente en travaux à cette date). 

 

La séance est levée à 22 heures. 

 

La  Secrétaire, 
Marie Gaglione : 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
4 Conférence confirmée pour le 29 septembre 2023. 


